

道路工事、中止になったんじゃないんですか？

相生山 縁地を分断する
「弥富相生山線工事再開」の撤回を求める会

広沢市長は11月定例会の議案外質問に答えて「工事再開・一般車両の通行」とする「道路再開」を明らかにしました。

河村前市長の「道路廃止表明」と真逆な方針です。

相生山縁地は名古屋市天白区に残された約120haを超える生態系豊かな森で、希少なヒメボタルが群生する日本の宝です。道路ができれば縁地の自然は分断され、静けさは損なわれ、地域では、新たな渋滞や騒音・振動による生活環境への影響や交通事故等が予測されます。

	氏名	住所（△△市○○区□□町1丁目2-3←番地までお書きください）
1		
2		
3		
4		
5		

※名前（姓）や住所を「//」「同上」のように省略せずに記入してください

※ご記入いただいた個人情報は、本署名の提出および本件に関する連絡以外の目的には使用しません

「弥富相生山線工事再開」撤回を求める会

事務局 mail
aioiyama.mori@gmail.com

■相生山の自然を守る会 

■相生山の四季を歩く会 

■プロジェクト相生山 

■ラブリーアース JAPAN

■相生山縁地を考える市民の会 

■相生山で遊ぼう会 

オンライン署名 [instagram](#)

X



X